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Verbale n° 12 seduta del Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli 

Odontoiatri di Campobasso del 27/10/2021  

L’anno 2021, il giorno 27 del mese di ottobre, alle ore 19.00, in modalità mista, si è riunito sotto la 

presidenza del dott. Giuseppe De Gregorio e con le funzioni di segretario svolte dalla dott.ssa 

Michela Musacchio il Consiglio Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. 

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 

Giuseppe De Gregorio  Presidente X  

Giulietta Terranova  VicePresidente   X*  

Michela Musacchio  Segretario X  

Sergio Torrente  Tesoriere X  

Biagio Apollonio  Componente  X 

Giuseppe Cofelice Componente  X 

Domenico Coloccia Componente (odont.)  X  

Carolina De Vincenzo Componente X  

Laura Di Florio  Componente     X**  

Federico Di Renzo  Componente     X**  

Paola Di Rocco Componente X  

Antonella Giordano  Componente        X***  

Angelo Marcheggiani  Componente   X*  

Cesare Mariotti Componente   X*  

Paolo Scarano Componente X  

Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.)  X 

Giovina Vincelli Componente   X*  

 

*: in collegamento telematico 

**: in collegamento telematico dalle ore 20.15 

***: in presenza fino alle 20.00; quindi, in collegamento telematico 

E’ in collegamento il Funzionario Amministrativo, dott.ssa Maria, Giuliana Zicchillo 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e invita il Consiglio a 

deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente  

2) Approvazione verbale consiliare 27/9/2021 

3) Variazioni Albi 

4) Relazione del RUP su fornitore linea telefonia fissa e internet 

5) Nomina RUP per l’abbonamento annuo a banca dati scientifica 

6) Rilascio Contrassegno Iscritti 

7) Campagna pubblicitaria Federazione vaccinazioni 
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8) Relazione dei referenti Commissioni ordinistiche sull’attività svolta 

9) Approvazione piano formativo annuale ECM 2022 

10) Modifiche Bando Rita Fossaceca 

11) Ristampa Flyier: Rapporti tra colleghi 

12) Valutazione numero iscrizioni al corso BLSD BN ed eventuale convenzione con 

Gemelli Molise 

13) Individuazione membri commissione concorso fascia B 

14) Discussione preliminare su bilancio preventivo 

15) Varie ed eventuali 

 

 

Punto 1) odg - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente apre la seduta comunicando che, in data 20 novembre, si terrà un evento 

formativo per conto dell’ENPAM, incentrato sulle dinamiche previdenziali, alla presenza del 

vicepresidente dell’Istituto di previdenza. Il dott. Coloccia sottolinea che l’evento, la cui 

organizzazione è totalmente sostenuta dall’ente nazionale, rientra nei rapporti tra ENPAM e 

ordini periferici e ci saranno a disposizione degli iscritti postazioni di consultazione della propria 

situazione previdenziale.  

Il Presidente cede la parola alla dott.ssa Giordano la quale illustra la conferenza-evento 

organizzata per il 13 novembre p.v., incentrata sulla presentazione del libro Il peso dell’amore, 

scritto dal prof. Leonardo Mendolicchio, sui disturbi del comportamento alimentare. 

L’appuntamento, che vedrà la presenza dell’autore, ha ottenuto l’adesione da parte di alcuni 

istituti scolastici, i quali invieranno una delegazione di alunni. Il presidente invita il consiglio a 

partecipare e pubblicizzare l’evento.  

Il Presidente riferisce che il vicesindaco di Ripalimosani ha richiesto il patrocinio per un evento 

sulla violenza di genere, e di essere stato contattato dalla dott.ssa Alessandra Ruberto, 

presidente dell’Ordine degli Psicologi, la quale ha richiesto la disponibilità dell’OMCeO di 

Campobasso a collaborare nella creazione di una Consulta delle professioni sanitarie. Il 

Consiglio si dichiara unanimemente favorevole ad entrambe le proposte, pur subordinando la 

decisione definitiva, in merito alla richiesta della dott.ssa Ruberto, alla disamina di documenti di 

approfondimento. 

In data 4/11 p.v. è convocata l’assemblea di condominio di questo stabile, avente per oggetto 

la scelta tra diverse agevolazioni per le ristrutturazioni edilizie. In considerazione della 

indisponibilità ad intervenire da parte di tutti i Consiglieri e dell’importanza del tema di 

discussione, il Presidente ha delegato il condomino geometra Perugini che, oltre ad essere un 

tecnico, è anche Amministratore di altro condominio. 

L’ultima comunicazione del Presidente riguarda l’obbligo dell’OMCeO di assicurare ai 

dipendenti un numero congruo di corsi di aggiornamento obbligatori e non, in e-learning. A tale 

scopo il Consiglio individua il RUP nel funzionario amministrativo, dott.ssa Zicchillo, stabilendo 

un limite di spesa di 1000 euro.  

Punto 2) odg - Approvazione verbale consiliare 27/9/2021 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

Punto 3) odg -  
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Su invito del Presidente, il Consiglio osserva un minuto di raccoglimento per onorare le 

colleghe decedute. 

Punto 4) odg - Relazione del RUP su fornitore linea telefonia fissa e internet 

Il RUP, dott.ssa Zicchillo, legge la sua relazione in cui propone di affidare la nuova fornitura 

alla ditta Dimensione s.r.l., tramite procedura di affidamento diretto sulla piattaforma del 

Mercato Elettronico della Pubblica Amministrazione, in considerazione della migliore offerta 

economica rispetto agli altri preventivi. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Variazioni Albo; 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità dei presenti delibera le seguenti variazioni: 

 

ALBO MEDICI CHIRURGHI 

 

ISCRIZIONI 

• D'AULERIO PIERFRANCO – nuovo iscritto 

(D.N. 104/CD/AM/2021) 

• DI LAZZARO ANDREA – nuovo iscritto 

(D.N. 105/CD/AM/2021) 

• IOSA FRANCESCO – nuovo iscritto 

(D.N. 106/CD/AM/2021) 

• PASSARELLI MARTINA – nuova iscritta 

(D.N. 107/CD/AM/2021) 

 

CANCELLAZIONI 

• ESPOSITO MIRELLA – deceduta il 02/10/2021 

(D.N. 109/CD/AM/2021) 

• GENOVESI MARIA EMILIA – deceduta il 10/1072021 

(D.N. 110/CD/AM/2021) 

 

ALBO ODONTOIATRI 

ISCRIZIONI 

• MEMARBASHI SHIRIN – nuova iscritta 

(D.N. 108/CD/AO/2021) 

 

CANCELLAZIONI 

Nessuna variazione. 

 

REGISTRI MEDICINE NON CONVENZIONALI 

ISCRIZIONI 

Nessuna variazione. 

 

ELENCO PSICOTERAPEUTI  

Nessuna variazione. 
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Punto 5) odg - Nomina RUP per l’abbonamento annuo a banca dati scientifica 

In considerazione dell’intenzione di questo Ordine di fornire ai propri iscritti l’opportunità di 

accedere gratuitamente a una Banca Dati scientifica, così come evidenziato nella seduta 

consiliare del 27/9 u.s., il Consiglio individua il RUP per la ricognizione di mercato nel 

Funzionario amministrativo, dott.ssa Zicchillo, indicando un impegno massimo di spesa di 7000 

euro. 

Punto 6) odg - Rilascio contrassegno agli iscritti 

In considerazione dell’esaurimento dei contrassegni plastificati che vengono rilasciati agli 

iscritti a quest’OMCeO e della scarsa resistenza degli stessi agli agenti atmosferici, il 

Presidente propone di commissionare solo i contrassegni metallici, di consegnarli 

gratuitamente all’atto dell’iscrizione e di richiedere un rimborso di 10 euro solo in seguito alla 

richiesta di un duplicato. Il Tesoriere, dott. Torrente, riferisce che tale impegno di spesa va 

inserito nel regolamento di contabilità, la cui variazione andrà ad integrare quanto già inviato in 

Federazione. 

Punto 7) odg - Campagna pubblicitaria Federazione vaccinazioni 

La Federazione nazionale ha commissionato una campagna pubblicitaria sull’utilità della 

vaccinazione contro SARS-COV-2. Gli Ordini che volessero aderire possono acquisire 

gratuitamente i files relativi, richiedendo anche una personalizzazione con il proprio logo al 

costo di 1.000 euro + IVA, cui bisogna aggiungere i costi di stampa e di affissione. Il Consiglio 

decide di aderire a tale campagna educazionale tramite l’acquisizione gratuita dei files e di non 

procedere, per il momento, alla personalizzazione onerosa, riservandosi la decisione di 

intraprendere la campagna pubblicitaria dopo aver analizzato gli effettivi costi da sostenere.  

Il dott. Coloccia chiede di anticipare la discussione dei punti 9 e 10 a causa di improrogabili 

impegni che gli impongono di lasciare anticipatamente la seduta. Il Consiglio accetta.  

Punto 9) odg - Approvazione piano formativo annuale ECM 2022 

La dott.ssa De Vincenzo presenta il piano formativo per il 2022, ampiamente illustrato nel 

verbale stilato dalla Commissione Cultura e Aggiornamento professionale dopo l’incontro del 

19 ottobre 2021 (allegato al presente).  Si resta in attesa delle proposte formative in ambito 

odontoiatrico – non ancora pervenute, vista la proroga della scadenza di presentazione -; il 

dott. Coloccia suggerisce di inviare preventivamente ai consiglieri il piano formativo, una volta 

completo,  al fine dell’approvazione nel corso del prossimo consiglio. Il Consiglio condivide. 

Punto 10) odg - Modifiche bando premio Rita Fossaceca 

La dott.ssa De Vincenzo riferisce che la Commissione Formazione ha ipotizzato alcune 

variazioni del bando, rivelatosi poco allettante a causa dell’incremento delle offerte di 

formazione post-laurea e di borse di studio e considerate le numerose opportunità lavorative 

per i giovani medici. Quest’anno, infatti, solo 3 dei 10 vincitori hanno presentato le loro 

proposte per ottenere i rimborsi, quindi 7 borse non saranno attribuite. La dott.ssa De 

Vincenzo, quindi, propone di ridurre la cifra da destinare a tale scopo ed una differenziazione di 

offerta, suggerendo di acquistare un master di management sanitario (come proposto nel 

precedente consiglio dal dott. Scarano) cui potranno accedere solo medici che hanno già 

sostenuto una formazione post-laurea (specialisti o MMG); riproporre 3 corsi di ecografia 

internistica e 1 corso di ecocardiografia di base.  Suggerisce, inoltre, di eliminare dai requisiti 

per accedere al bando il fatto di non essere iscritti a scuole di specializzazione. Il dott. Coloccia 

ritiene che sia necessario creare una commissione all’interno del consiglio per valutare il piano 
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formativo anticipatamente e stabilire un nuovo regolamento per l’attribuzione di questa borsa di 

studio, anche allo scopo di migliorarne la visibilità con cerimonie di premiazione. Propone 

quindi un incontro tra odontoiatri e medici per valutare una relazione scritta da stilare insieme. 

La dott.ssa De Vincenzo propone di differenziare i bandi e stabilirne i relativi budget.   

A tale proposito interviene il Presidente che, anticipando il punto 14) dell’odg, riferisce i 

risultati di una ricognizione preliminare sul bilancio preventivo 2022 effettuata insieme al 

Tesoriere ed al  Segretario, che non ha mostrato margini sufficientemente ampi per mantenere 

la stessa cifra da destinare alla formazione. A tal proposito preannuncia la sua proposta - che 

presenterà in assemblea provinciale - di aumentare la quota di iscrizione all’OMCeO CB; il dott. 

Coloccia sottolinea che sarà necessario destinare un consiglio direttivo all’esclusiva disamina 

della bozza di bilancio preventivo. Tutti i Consiglieri concordano. I dottori Coloccia e Scarano 

invitano ad un’ampia riflessione sull’ipotesi di aumento di quota di iscrizione che, per quanto 

indispensabile per il mantenimento di tutti i servizi offerti in questi anni, sarebbe gravata da una 

certa impopolarità. In conclusione, il consiglio fa richiesta al Tesoriere di una relazione 

dettagliata sulle facilitazioni introdotte nella scorsa legislatura e sull’aumento dei costi legati 

all’acquisizione dello status di ente sussidiario dello Stato, che possa supportare la decisione di 

rincarare il tributo. 

 

Alle 21.15 lasciano la seduta i dottori Coloccia, Di Rocco e Scarano 

 

Punto 8) odg - Relazione dei referenti Commissioni ordinistiche sull’attività svolta 

La dott.ssa De Vincenzo ha già relazionato sull’attività della Commissione Cultura e 

aggiornamento professionale durante la discussione dei punti 9) e 10) dell’odg. 

Interviene la dott.ssa Di Florio per la Commissione per la salute globale, sviluppo e 

cooperazione internazionale, salute ed ambiente. Tale commissione sta organizzando una 

giornata di visite gratuite presso l’ex GIL. 

Il dott. Di Renzo, per la commissione giovani, riferisce che si stanno organizzando eventi ECM, 

tra cui due eventi contemporanei di aggiornamento medico (psichiatria) ed odontoiatrico, oltre 

ad incontri conviviali.  

La dott.ssa Giordano, per la Commissione Pari Opportunità, oltre a ribadire le informazioni 

relative alla conferenza-evento organizzata per il 13 novembre p.v., sui disturbi del 

comportamento alimentare, illustra l’intenzione della Commissione di organizzare un convegno 

su questo tema per l’anno prossimo. 

La dott.ssa Vincelli interviene per la Commissione Medicina del territorio e illustra alcune 

iniziative messe in atto al fine di rilevare i bisogni dei pazienti. 

Il dott. Marcheggiani, referente della Commissione Ospedale – Territorio riferisce l’esito della 

riunione tenutasi il 6 ottobre u.s., nel corso della quale sono state evidenziate alcune carenze 

del PSR recentemente approvato, come la mancata attivazione di un ambulatorio per le 

gravidanze a rischio; sono emerse criticità nella prescrizione di esami ematochimici, legate alla 

mancata individuazione di codici corretti; è stato incaricato il dott. Di Renzo di effettuare una 

ricognizione del corredo tecnologico delle sedi di continuità assistenziale; è stata sottolineata la 

necessità dell’attivazione, nell’ambito del potenziamento della rete oncologica di questa 

regione, di protocolli diagnostico-terapeutici condivisi tra le diverse figure specialistiche, di cui, 
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alcuni, già in via di definizione. Il Presidente prende la parola per sollecitare un forte intervento 

della Commissione sulla problematica del Centro Unico di Prenotazione dell’ASReM, la cui 

stabile inefficienza ricade sui pazienti.  

Punto 11) odg - Ristampa Flyier: Rapporti tra colleghi 

Dal momento che sono esaurite le copie di quest’opuscolo relativo all’interpretazione del 

codice deontologico, il Consiglio autorizza l’utilizzo della cassa economale per la ristampa, il 

cui costo omnicomprensivo è di 330 euro. 

Punto 12 odg - Valutazione numero iscrizioni al corso BLSD BN ed eventuale 

convenzione con Gemelli Molise 

Dei 35 medici che hanno aderito al nostro avviso sul sito, una ventina non ha proceduto 

all’iscrizione al corso organizzato dall’OMCeO di Benevento. Il Consiglio decide di 

soprassedere per il momento alla convenzione con Gemelli Molise, visto il numero esiguo degli 

iscritti interessati, anche per non suscitare il malcontento di coloro i quali seguiranno il corso 

OMCeO BN.  

Punto 13) odg - Nomina commissione concorso fascia B 

Il Presidente legge ai Consiglieri le norme per individuare i membri della commissione. Si 

propongono i nominativi 

- PRESIDENTE: dott.ssa Rosamaria Tucci, Dir. U.O.C. Affari Generali ASReM; 

membro supplente: dott.ssa Giovanna Buono, Dir. f.f. S.C. Integrazione Ospedale   

Territorio e Sociosanitaria 

- COMMISSARI: dott.ssa Eleonora Quadrini, Funzionario Amm.vo OMCeO Latina 

                         dott. Giulio Gherbi, Funzionario Amm.vo OMCeO Potenza 

 membro supplente dott.ssa Daniela Nazzaro, Funzionario Amm.vo OMCeO Foggia 

- ESPERTO INFORMATICO: Ing. Maurizio Giacci 

- ESPERTO LINGUA INGLESE: dott.ssa Annarosa Arcari 

Il consiglio non propone ulteriori nominativi ed approva. 

 

Punto 15) odg - Varie ed eventuali 

Alle ore 21:50, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta. 

            Il Segretario Il Presidente 

Dott.ssa Michela Musacchio Dott. Giuseppe De Gregorio 

 

 


